

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

7 Pièces

181 m²

Réf. 7_10840SLN

1 092 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon bas faron, à 20 minutes à pied du centre ville, dans un joli secteur bien desservi par les transport en commun, très agréable propriété comprenant une grande villa construite dans les années 50 implanté sur une magnifique parcelle de 2593 m2 (zone ue). La maison Développe environ 180 m2 habitables sur deux niveaux et offre un très beau potentiel car elle est bien exposé et très ensoleillé. l'espace de vie principal est actuellement situé au premier étage, desservi par une très belle entré cathédrale. Ce niveau accueille un plateau de 105 m2 environ. Le rez de jardin Développe une ...

Toulon bas faron, 20 minutes walk from the city center, in a pretty area well served by public transport, very pleasant property including a large villa built in the 1950s located on a magnificent plot of 2593 m2 (eu zone). The house has approximately 180 m2 of living space on two levels and offers great potential because it is well exposed and very sunny. The main living space is currently located on the first floor, served by a very beautiful cathedral entrance. This level accommodates a platform of approximately 105 m2. The garden level has a living area of approximately 76 m2 and opens ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

